
九龍城區議會	

主席	

蕭亮聲	先生：

!
!

關注啟德新區環境衛生問題及提出建議方案
!

		本人收到不少區內居民投訴，指振翅里、高飛里、天際里

及沐寧街常有狗隻於該路段隨地大小便，加上承啟道地盤內常

有老鼠出沒，加劇區內鼠患蚊患問題，導致區內衛生環境欠佳，

居民對此十分關注。	

建議方案如下：	

1 .強烈要求加強振翅里、高飛里、天際里及沐寧街的清潔及加

密清洗次數	

2 .要求加大宣環保傳力度並提高寵物主人的環境保護意識	

3 .要求有關部門明確清潔時間表，正視問題並致力做好環境衛

生工作	
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